
Dijon  :  les  policiers
attendaient  les  ordres  de
Castaner…

On a les hommes et le matos.  Ne manque que les ordres…

Selon une note de la police judiciaire, relayée par « Le
Parisien  »,  les  rixes  à  Dijon  témoignent  de  la  menace
grandissante posée par la mafia tchétchène. Coluche aurait dit
:”Qu’est-ce que c’est que ces Tchétchènes qui viennent retirer
le pain de la bouche de NOS Arabes ?”. La France récupère
toutes les mafias et réseaux criminels du monde entier sur son
sol : Tchétchènes, Albanais, Nigérians, Maghrébins etc. Et
derrière, la police fait ce qu’elle peut et est taxée de
racisme par certains collabos.

« Ils auraient pu être 200 de plus si les organisateurs
n'avaient pas mis le holà »
Selon une note de la police judiciaire, les rixes dans la
ville témoignent de la menace grandissante posée par la mafia
tchétchène. https://t.co/G8QuklA1Jb #Dijon

— Le Point (@LePoint) June 17, 2020
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Qui est a l’origine du conflit à Dijon ? Donc, des deux côtés,
il y a urgence de remettre de l’ordre, avec des retours au
pays “manu militari”. Et il y a des choses très simples à
faire pour calmer tout le monde : arrêter la pompe aspirante
du  “regroupement  familial”,  dissoudre  les  néo-négriers  que
sont  les  ONG,  durcir  les  conditions  d’acquisition  de  la
nationalité française, mise au pas des magistrats et leur
faire appliquer ne serait-ce que les lois existantes, sous
peine de sanctions.

https://www.dailymotion.com/video/x7uh7nb

Au fait, combien d’interpellations à Dijon ? Le gros problème
vient de là, cette clémence avec la racaille qui tue nos
enfants ! Et pire encore, que se passe-t-il une fois arrêtés ?
Un rappel à la loi ? Trois mois avec sursis ? La léthargie de
la  justice  favorise  la  récidive  en  donnant  un  sentiment
d’impunité  aux  récidivistes.  Tout  cela  en  occultant  la
principale cause de toute la merde dans laquelle la France
s’enfonce  lentement  mais  sûrement  :  l’immigration  exotique
nauséabonde.

Violences  –  À  Dijon,  les  habitants  ont  peur
https://t.co/PUQHVlBw1o

— Le Point (@LePoint) June 16, 2020

https://twitter.com/LePoint/status/1272966950700924932

On a les hommes, on a le matos, il ne manque que les ordres…
Qu’est-ce qu’on attend pour foncer dans le tas ? Pas touche
aux chances de Rebsamen, le maire socialiste de Dijon, et
Castaner, pas touche à de futurs électeurs à qui on ne doit
pas faire de mal ? Il est grand temps d’éradiquer la raclure
une bonne fois pour toute, sinon ce pays va exploser. On
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pourrait les écraser et les renvoyer si on avait de véritables
dirigeants pour donner les bons ordres.

Violences  à  Dijon  :  une  note  confidentielle  révèle
l’émergence  d’une  mafia  tchétchène
� https://t.co/bsuxXwvaNI pic.twitter.com/lMoWfLRUKM

— Le Parisien (@le_Parisien) June 16, 2020

https://twitter.com/le_Parisien/status/1272976252937416706

Il  ne  manque  que  d’authentiques  dirigeants,  ce  que  nous
n’avons plus depuis 40 ans.

Jérôme Moulin
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